

# Desventaja económica de países L.A. señalan

En una trampa de las naciones industrializadas, cada vez más alienante e inhumana, han caído los países subdesarrollados, expresó en Congreso, el licenciado Alexander Vásquez.

Su afirmación es parte de una ponencia que presentó en el Congreso de Profesionales en Ciencias Económicas, con el tema "Desarrollo y Dependencia: Variables de una misma Trampa".

El economista sostiene que los países latinoamericanos comenzaron "su mal llamado desarrollo económico", a partir de la Primera Guerra Mundial, con la incipiente

industrialización iniciada en América Latina. La actividad comercial de exportación e importación que surgió, creó una mayor dependencia de estos países con las potencias industrializadas.

Desde aquella época, dijo, la actividad de intercambiar materias primas como café, azúcar, algodón, etc., por productos terminados, creó una perniciosa relación en los términos de la economía internacional.

El sistema no pudo ser modificado y los países de Ultramar usaron de todos los artificios para perpetuarlo. Así nos sorprendió, manifestó, la crisis de 1929 y la Segunda

Pasa a la página 43

## Exigirán bardas a edificios en construcción o demolición

Los edificios en fase de construcción o demolición deberán conservar bardas protectoras en toda la longitud de su fachada, informó una fuente municipal. Los constructores, se dijo, están obligados de acuerdo a la Ordenanza Municipal, a la construcción de aceras y a levantar bardas, a fin de evitar cualquier tipo de accidente a los peatones.

Asimismo, se dijo, la aludida Ordenanza Municipal prohíbe depositar materiales en el exterior de las bardas levantadas frente a la fachada donde se ejecuta la construcción.

Las vallas deben ser pintadas y mantenidas en buen estado de conservación y aspecto durante la duración de la obra, las cuales, se informó, pueden ser utilizadas

con fines publicitarios, siempre que no atenten contra la moral y buenas costumbres de los habitantes.

Funcionarios de la alcaldía indicaron que los constructores o responsables de la construcción o demolición, están obligados a conservar libre un espacio de

Pasa a la página 94

## Altos pagos exigen a los turistas que pasan por Anguiatú

Altos impuestos migratorios cobran las autoridades guatemaltecas a los turistas salvadoreños que los fines de semana visitan

Pasa a la página 44

## Refuta a Menéndez Leal y lo ilustra sobre Teatro Nacional

"Es una desdicha para nuestro patrimonio nacional, que el director del Teatro Nacional no aprecie la magnificencia de la obra que se le ha entregado", expresa el Lic. Mario Valiente Ortiz. Refuta al Lic. Alvaro Menéndez Leal, por declaraciones que hizo a los periodistas, cuando señaló que ha habido derroche de lujo en la restauración del Teatro Nacional. Las apreciaciones del Lic. Valiente Ortiz dicen literalmente:

"San Salvador, 24 de octubre de 1978. Señor director de LA PRENSA GRAFICA, don José Dutriz, estimado señor director:

Me permito molestar su atención para referirnos al artículo cuyo título dice: "Menéndez Leal proyecta hacer cambios en el Teatro Nacional", aparecido en la edición de LA PRENSA GRAFICA

del día sábado 21 de los corrientes.

Me tomo esta libertad, pues tuve la oportunidad y el honor de participar en su rehabilitación al menos en una medida modesta, pero por esa misma razón conozco perfectamente lo que se ha hecho en él. Desde luego no soy ningún experto en teatro, por lo tanto baso mis siguientes

Pasa a la página 90



DEL MIAMI HERALD. Sobre "Redacción Electrónica" disertará mañana en el Auditorium de USICA embajador de EE. UU., el manager del Miami Herald, Ing. Armando González.



Foto de LA PRENSA, por Ramírez L.

PREPARAN SEMINARIO. La Organización Mundial de Educación Pre-Escolar, Capítulo El Salvador y la junta directiva de la OEA, preparan un seminario para analizar la realidad del niño salvadoreño. De izquierda a derecha: señoras Rosa Idalia Suárez, Mirian Calero de Martínez, Ceina Morán de Guerra y Lic. Tito Livio López.

## Gerente del Miami Herald a la Jornada Nacional Periodismo

El ingeniero Armando González, gerente del periódico "Miami Herald", dictará una conferencia sobre el tema "Redacción Electrónica" mañana sábado 28 de octubre en el auditorium de la embajada de los Estados Unidos. La participación del ingeniero González en la "Primera Jornada Nacional de Periodismo" organizada por la APES (octubre

Pasa a la página 90

## Jornada de Participación de Romero ayer en Zacatecoluca

Diversas entrevistas con funcionarios, autoridades, hombres de negocios y público en general, sostuvo ayer en Zacatecoluca el presidente, general Carlos Humberto Romero, durante jornada de Gobierno de Participación. Síntesis de lo tratado por el mandatario, ministros de Estado y dirigentes de entidades autónomas, es la siguiente: "Un nuevo mer-

Pasa a la página 90

## Destitución inmediata de los miembros del CAPUES exigen

Destitución inmediata de los integrantes del Consejo de Administración Provisional de la Universidad, ha demandado el Colegio de Profesionales de las Ciencias Jurídicas. Los dirigentes del Colegio, doctores Luis Alonso Posada, Fernando Augusto Méndez y Aristides Augusto Larín, se pronunciaron por lo anterior "considerando los graves acontecimientos ocurridos en los últimos meses y en especial los maltratos, golpizas y matanza de estudiantes, docentes y funcionarios de la Universidad de El Salvador, que colocan al país, en el ámbito internacional, como una república más donde los derechos humanos carecen de valor alguno".

Sobre las muertes del decano de Economía, doctor Carlos Alberto Rodríguez; estudiante de agronomía, José Armando Vega García y el empleado de ANDA, señor Guillermo Atilio Iraheta, el Colegio de Profesionales de Ciencias Jurídicas señala que es el resultado natural de la corrupción, anarquía y violencia, engendrados por la represión iniciada contra dicho centro de estudios, el 19 de julio de 1972.

Piden además que se tramite con imparcialidad el juicio que se sigue contra los ex-vigilantes

Pasa a la página 90



PRIMEROS LOGROS. Los primeros resultados de la gira que recientemente realizara una misión gubernamental por Europa han comenzado a hacerse efectivos. Ayer, hubo reunión de trabajo, en el Ministerio de Planificación, con funcionarios de dicho ministerio y ejecutivos de la empresa espa-

ñola SERCOBE. Se conoció el estado actual, las prioridades y la información de los proyectos contemplados en el Plan Nacional "Bienestar para Todos". La reunión fue presidida por el titular de la cartera, Dr. José Eduardo Reyes.

Pasa a la página 90

### INDICE

	Página
Información nacional	2-3
Información internacional	4-5
Editoriales	6-7
Sociales	8, 10, 12, 14, 16, 18, 20, 22, 24, 26, 28, 30, 32, 34, 36, 38, 40, 42
Su salud	42
Cartas a María	38
Platillos Voladores	64
Actualidades desde San Francisco	68
Deportes	50, 51, 52, 54, 55, 56, 57, 58
La vida es así	70
Cómicos	74, 76
Clasificados	78, 79, 80, 81, 82, 83, 84, 85, 86, 87
Horóscopo personal	44
Nueva York	60
Cine, espectáculos y TV	89, 90, 91, 92, 93, 94, 95
Indicador	94